

◆2008新春労使共同セミナー◆

1月17日、前橋テルサで開催し構成組織労使や地協・経営者協会会員企業・行政・関係団体などから450名が参加しました。

第1部のセミナーは、スポーツキャスターの舞ノ海秀平氏（大相撲元小結）を講師に迎え、『可能性への挑戦』と題した講演を行い、新弟子検査や対戦など自らの体験談を交え、「絶対あきらめず、色々な角度で考えれば、勝てない相手はいない。あきらめてはいけない。」と語られました。



講師の舞ノ海秀平氏

『つゆ草』の太鼓で
華やかに開会 ↓



↑ 第2部では各界代表者や
労使が交流

第2部の交流会は、これまでにも連携している『つゆ草』の太鼓演奏により華やかに開会し、大澤県知事をはじめ各界代表や加盟企業労使の多くが参加する中で、懇親と群馬県の発展に向け交流を深めました。

STOP!
THE
格差社会

労働者の使い捨ては許さない! ★トータルライフアップ2008★

春の取り組み集会

1月26日、群馬県民会館で開催し産別・地協から250名が参加しました。

はじめに、佐藤副会長から「県内中小・地場産業における賃金改善につながる世論喚起と役割を果たして行きたい。」との挨拶がされました。

その後、連合本部・勝尾労働条件局長から春闘方針について、①STOP! THE格差社会キャンペーンと位置付け取り組むこと、②内需拡大に向けマクロ的に労働側へ実質1%以上の配分を実現すること、③非正規労働者を含む全ての労働者への適正な成果配分の実現に向け取り組むとの説明がありました。

続いて、今春闘の取り組みの特徴点や意気込みが7産別の代表者から報告され、最後に、加藤副会長の団結ガンバローで最大限の取り組みを確認しました。



↑ 連合群馬佐藤副会長



←連合本部・勝尾局長



↑ 耳を傾ける参加者

産別代表者による
取り組み報告



自動車総連
北川議長



電機連合
板倉議長



JAM群馬
鈴木事務局長



UIゼンセン同盟
丸山支部長



JP労組
白石事務局長



基幹労連
藤井事務局長



群馬一般
宮川執行委員長